

Rencontre-débat :

Mireille Grosjean entame sa tournée à Montfort



L'atelier «la frontière» avec Mireille Grosjean (en rose) au milieu des participants à la soirée.

Mardi 25 mars dernier, Christophe Martins, vice-président de Montfort Communauté a accueilli Mireille Grosjean, présidente de l'association suisse des Educateurs de la Paix et membre d'International Peace Bureau. Cette rencontre-débat organisée par Madame Ducloyer, membre de

l'Université du Temps Libre et de la Fédération Espéranto Bretagne sur le thème de l'éducation à la Paix.

Lors de cette soirée, Mireille Grosjean a su captiver son auditoire grâce à son naturel, ses anecdotes humoristiques et son charmant accent suisse. Sa longue

expérience en tant que professeur dans diverses matières lui a permis de vivre des situations variées avec ses élèves, et ainsi adapter son enseignement. Elle est à l'origine d'un programme scolaire conçu pour accompagner les écoles et les enseignants en matière d'éducation à la paix qui est basé sur des ateliers pédagogiques, ludiques et instructifs pour retenir l'attention des élèves et les faire réagir.

Quelques ateliers ont été présentés pendant cette soirée comme le «repas de la colère», «le poker de la vie ou encore «la frontière» où les spectateurs sont devenus acteurs pour leur plus grand plaisir. Une exposition sur l'Espéranto, une langue universelle, était également en place dans la salle Juguet pour alimenter le débat.

Mireille Grosjean débutait là une tournée de conférence et de rencontres pendant quatre semaines à travers la Bretagne et les Pays de Loire. Vous pouvez découvrir la totalité des activités éducatives imaginées et conçues par Mireille en visitant le site internet : www.noops.ch/ideo.